
  

昨年１０月に三井水源地に活性炭が敷かれ規制目標値５０ｎｇ／Ｌ以下となって

いますが、その数値は１０台から２０台後半で推移しています。これは欧米の１桁台

の規制値からみると決して安心して飲める数値ではありません。更に国が規制の

対象にした活性炭をくぐり抜け易い PFＨⅹSの事も考慮するならば尚更です。こう

した中での小・中学校の浄水器撤去は子供の命と健康を守らない暴挙です。 

今後も「会」としては「PFAS 問題は始まったばかり」という認識で取り組んでい

きます。 

 

●初めに、各務原市の PFAS汚染状況について 
 

●「会」の規約等改正について 
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「会」の発足時（昨年９月１６日）に作った規約と実際の活動との間に一部合

わない所が出てきました。「請願」などの対外的な書類に規約で規定されていな

い「共同代表」を表記し提出しました。この点を改め「６，世話人の中から代表を

選出する」を設け、今後、対外書類は基本的に「代表」の名前で提出することにし

ました。そして「会」の代表に「今尾明美氏」を選出しました。更に「会」組織強化

のため世話人を二人増やしました。（詳細は同封の別紙をご覧ください） 

ＰＦＡＳチラシ第３弾（同封）発行、配布にご協力を 

 「いのちの水を守る会ニュース」へのご意見、問い合わせは ０８０ ５１６０ ４４６２（三戸）までお知らせ下さい。 

 

いのちの水を守る市民の会ニュース no.３  
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会員のみなさまへ 
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「小・中学校等におけるＰＦＡＳ対策用の浄水器の再設置と増設を求める請願」 

 
 

６月議会に提出する請願 

 

小・中学校等の浄水器 
１２月に再設置、また３月に撤去！？ 

（県庁において要請文を渡す今尾代表） 
 

小・中学校等の浄水器が３月末で撤去されたことに伴

い４月１０日、市との話し合いをしました。市は「県との合

同会義において県から浄水器撤去を求められ決めた」と

いう趣旨の回答がありました。それを受け４月３０日県庁

で４点の要請に基づき県と２時間話し合いを持ちました。 

 県は４月の人事異動で昨年度の合同会議に出席して 
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この経過から見えてくるのは「子どもの命や健康」よりも 
自分の立場優先の公人としてあるまじき考えです。す！ 

いる人はこの席に誰もいないと無責任な回答。市民の会は合同会議の議事録を請求しました。

それを読むと・・・ 県は設置した８月の時点で外すタイミングを考えていた。目標値５０ｎｇ／Ｌ以

下になった１０月に県は市に浄水器撤去に同調するよう迫った。市は交換用カートリッジがある

にもかかわらず浄水器を撤去した。 

 
 

映画 
 

６～７月上映予定・詳細は別紙 


